



MINISTÈRE DE LA JUSTICE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

NOTE AUX REDACTIONS

Paris, le 21 septembre 2022

ÉRIC DUPOND-MORETTI SE RENDRA EN CORSE, JEUDI 22 ET VENDREDI 23 SEPTEMBRE 2022

Éric Dupond-Moretti, garde des Sceaux, ministre de la Justice, se rendra au tribunal judiciaire d' Ajaccio afin de rencontrer l'ensemble des acteurs du tribunal et présenter son budget pour 2023 qui augmentera de 8% pour la 3ème année consécutive.

Il assistera également à une réunion au GIRTEC (Groupement d'Intérêt public pour la Reconstitution des Titres de propriétés En Corse) en présence des élus.

Enfin, il se rendra au tribunal judiciaire de Bastia et participera à l'audience d'installation de la nouvelle Première présidente de la Cour d'appel de Bastia, Mme Hélène DAVO.

Jeudi 22 septembre

15h30 Visite du tribunal judiciaire d' Ajaccio
4 Boulevard Masseria- 20000 Ajaccio
Toute presse accréditée

17h20 Micro tendu

17h45 Réunion du GIRTEC
28 cours Grandval, 20000 Ajaccio
Tour image

18h45 Micro tendu

Vendredi 23 septembre

10h00 Visite du tribunal judiciaire de Bastia
Rond point De Moro Giafferi 20200 Bastia
Toute presse accréditée

11h30 Micro tendu

Contacts presse
Cabinet du garde des Sceaux
Tél : 01 44 77 63 15
secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr
presse-justice@justice.gouv.fr

Tous les communiqués :
www.justice.gouv.fr/presse

14h00

Installation de la Première présidente

Cour d'appel de Bastia

Hors Presse

**Veillez-vous accréditer auprès du service de presse des préfectures
de Corse du Sud :**

martine.vignocchi@corse-du-sud.gouv.fr

et de Haute-Corse :

anne-laure.cabrol@haute-corse.gouv.fr / pref-communication@haute-corse.gouv.fr

En fonction de l'affluence, un pool pourrait être constitué, vous en serez avisés.